





“Ins Goldene Buch der Stadt Gronau ...

trug sich gestern die Bundesministerin für Gesundheit, Familie und Soziales, Dr. Rita Süssmuth, ein. Per Helikopter eingeflogen, versprach sie den Politikern der Dinkelstadt nachhaltige Hilfe (...).”

Westfälische Nachrichten, 30. Juni 1987. Foto: Niehoff

Das Gronauer Rathaus weiterbauen!

Der Bürgerverein Dinkelaue Gronau und Epe engagiert sich für den Erhalt des preisgekrönten Bauwerks von Prof. Deilmann.

Mehr unter: www.rathaus-gronau-weiterbauen.de